



Política y Economía

Tweets by laverdadweb

Petro ofrece a Trump ayuda de Ecopetrol en la recuperación económica de Venezuela

El plan del mandatario colombiano "puede ayudar mucho" ya que, tras la captura de Nicolás Maduro, EE. UU. levantó sanciones. El acuerdo entre Colombia y Venezuela abarcaría el occidente del país

④ La Verdad ⑤ febrero 4, 2026 ⑥ 8:44 am



Foto: EFE

El presidente colombiano, Gustavo Petro, dijo que durante la reunión este martes 3 de febrero en la Casa Blanca con su homólogo estadounidense, Donald Trump, le planteó la posibilidad de que la petrolera estatal Ecopetrol apoye la recuperación económica de Venezuela.

"La reactivación del occidente de Venezuela puede tener un protagonismo grande de Colombia", dijo, en una entrevista con la emisora Caracol Radio.

Según el mandatario colombiano, en ese proyecto Colombia "puede ayudar mucho" porque hace unos meses tuvo contactos energéticos con Venezuela y tras los cambios en ese país luego de la [captura de Nicolás Maduro](#), "Estados Unidos vio la posibilidad inmediata de levantar sanciones en el occidente y abrir las posibilidades de que Ecopetrol" participe.

"El gobierno de Estados Unidos vio la posibilidad inmediata de levantar sanciones en el occidente y abrir las posibilidades de que Ecopetrol sea la empresa eje de esa reactivación", señaló.

Petro explicó que el plan contempla el uso de energía eléctrica limpia producida en Colombia, así como la reactivación de gasoductos, oleoductos y conexiones eléctricas ya construidas, que permitirían impulsar sectores como el gas, el petróleo y la industria de fertilizantes en alianza con empresas venezolanas, entre ellas la petroquímica Monómeros, filial de Pequiven.

Según el presidente colombiano, la iniciativa no busca abarcar todo el territorio venezolano, sino concentrarse en zonas de occidente, particularmente en zonas fronterizas, como parte de una estrategia de desarrollo económico binacional.

"La reactivación del Occidente de Venezuela, no de toda Venezuela, puede permitir una economía más próspera que beneficie a ambos países", indicó Petro, al destacar que Colombia puede aportar energía limpia y capacidad técnica para ese proceso.

El mandatario agregó que esta reactivación económica también contribuiría a reducir economías ilegales en la frontera, al ofrecer alternativas productivas y fortalecer la cooperación regional.

En ese sentido, Petro también propuso a Trump que los ejércitos de Venezuela y de su país enfrenten juntos a los narcotraficantes que operan en las regiones fronterizas.

La declaración de Petro a la cadena radial tuvo lugar en la Embajada de Colombia en Estados Unidos a donde llegó tras la [reunión con Trump este martes 3 en el Salón Oval de la Casa Blanca](#), que tenía como objetivo recomponer la relación bilateral tras un año de ataques verbales entre ambos mandatarios.

Fuente: EFE

¿Deseas recibir esta y otras noticias en tu celular? Únete a nuestro grupo de Telegram <https://t.me/diariolaverdad> y WhatsApp <https://chat.whatsapp.com/FjkHAVBJtbNjnJm5DMs4Yh>. Además, sigue nuestro perfil en Instagram @diariolaverdad y en Facebook y Twitter @laverdadweb

2 comments

Sort by Oldest

Add a comment...

Roñoquero Mamblea

Ahora todo el mundo quiere bañarse en el chorro \$\$\$, antes de irse de la presidencia quiere cobres \$\$, muy pendejo el colombiano esto!!

Like · Reply · 2 · 14h



Station Joe

TRUMP, esta usando la Técnica inteligente; en Francia hubo una época, que la delincuencia sobre pasaba, el poder de las fuerzas de Seguridad, y el Presidente de Francia para esa época Albert Lebrun, llamó al Jefe de la mafia, y le dio el cargo, de Comandante General de los Policias, todo el mundo critico, esa designación resulta, que en menos de un Mes, ya la mayoría de los delincuentes estaban muertos, y a los dos meses ya Francia había quedado liberada de delincuentes, eso es lo que va a hacer TRUMP, con PETRO, lo va a utilizar, para que entregue, los cabecillas de la FARC ELN, UN, Cartel del Golfo, y caboblanco, quienes apoyaban al Cárte de los Soles, y que funcionario de Venezuela, se reunía en Colombia, con gente del Narcotráfico.-

Like · Reply · 14h

Facebook Comments Plugin

Visited 96 times, 96 visit(s) today

Facebook Twitter Telegram WhatsApp



ANTERIOR

Convocatoria Primera Asamblea General Extraordinaria... Buscan que el país sea reconocido por la producción de ...



LAVERDAD

SOBRE NOSOTROS

Diario La Verdad es un periódico regional venezolano, con sede en Maracaibo, en el occidental estado del Zulia. Por la libertad intelectual del Zulia

Contáctanos: ventas@laverdad.com web@laverdad.com o noticias@laverdad.com

Síguenos



2020 © Diario La Verdad. Maracaibo. Venezuela C.A. RIF J-30540623-5